

3.8.2022 – procontra

## **Die Münchener JDC-Gruppe kooperiert künftig mit dem Großmakler Ecclesia**

Die Münchener JDC Group, zu der auch der Maklerpool Jung, DMS & Cie gehört, und die Ecclesia-Gruppe, größter deutscher Versicherungsmakler für Unternehmen und Institutionen, kooperieren künftig bei der Geschäftsabwicklung im Privatkundengeschäft. So erhalten die Ecclesia-Mitarbeiter Zugang zum JDC-Kundenverwaltungssystem iCRM.

„Wir freuen uns, mit der Ecclesia den größten deutschen Makler für unsere Plattformlösung gewonnen zu haben“, sagte JDC-CEO Sebastian Grabmaier. „Nach den Maklern der Lufthansa, BMW, Böhlinger und Volkswagen Bank und nun der Ecclesia wollen wir unsere führende Plattformtechnologie weiteren Großmaklern und deren Gruppengesellschaften öffnen.“